
Herr Schulz nimmt Bezug auf die in der Sitzung am 16.06.2005 (TOP 7) vorgestellten drei 
Varianten. Anhand eines Planes stellt Herr Schulz dem Ausschuss eine weitere vierte Variante 
vor, die vom Stadtteilbeirat Tungendorf ausdrücklich begrüßt wird. 
 
Die Anregung von Frau Bühse hinsichtlich der Bäume wird von der Verwaltung aufgenommen. 
 
Beschluss: 

1. Die Ausführungen der Verwaltung werden zur Kenntnis 
genommen. 
 

2. Die Verwaltung wird nach den vorgestellten Grund- 
zügen die Planung weiter vornehmen. 
 

3. Dem Ausschuss ist eine Vorlage zur Beschlussfassung 
in einer der ersten beiden Sitzungen im Jahr 2006 
vorzulegen. 


